



CONTEO DE CAUSA EN COMÚN

Ubican 157 narcofosas en 6 meses

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteño@gimm.com.mx

Durante el primer semestre de 2023, la organización civil Causa en Común registró 157 eventos clasificados como Fosas Clandestinas, a partir de reportes periodísticos, en su informe Galería del horror: Atrocidades y eventos de alto impacto, correspondiente a este periodo.

Las entidades con más casos de este tipo se caracterizan por registrar actividad de grupos del crimen organizado, con enfrentamientos entre ellos o informes constantes de la comisión de homicidios.

En el documento se detalló que, en el periodo que se informa, el estado de Sonora se ubicó en primer lugar con 27 eventos de detección de fosas clandestinas, reportados en medios de comunicación.

En la lista le sigue



Foto: Especial

Las fosas clandestinas son utilizadas por el crimen organizado para desaparecer a sus rivales.

Guanajuato, con 23 eventos de fosas clandestinas; Chihuahua con 13 reportes de este tema, entre enero y junio del presente año; mientras que en Jalisco y Michoacán se informaron 12 eventos, por entidad.

Causa en Común explicó en su informe, que se realiza

27 FOSAS
fueron descubiertas en Sonora durante el primer semestre del año, siendo el estado con más casos.

desde el año pasado, que se entiende por atrocidad "el uso intencional de la fuerza física para causar muerte, laceración o maltrato extremo; para causar la muerte de un alto número de personas; para causar la muerte de personas vulnerables o de interés político, y/o para provocar terror.

Además, agregó en el glosario de la Galería del horror, que la fosa clandestina es el evento de hallazgo de cuerpos o restos humanos enterrados o semienterrados.

En el periodo de enero a junio del presente año, en Baja California los medios periodísticos dieron cuenta de 11 eventos de fosas clandestinas, seguido de Morelos con 8 eventos y 6 en el Estado de México.

En el periodo del informe, en Sinaloa los medios periodísticos dieron cuenta de 5 casos de fosas clandestinas, en Nuevo León fueron 4 casos; mientras que en Baja California Sur, Campeche, Hidalgo, Nayarit, Tabasco y Tamaulipas se reportaron 3 cada uno.